



**原井市長** 奄美群島の沖永良部島の南です。  
**橋本選手** 奄美大島の南です。  
と奄美大島の間にあります。  
とおもふべきであります。

力の部分でマッチングしていけたらなと  
考えています。  
そこで、F.C徳島さんのチームとして  
の将来の展望も聞かせていただけたら  
なと思います。

**山口選手** そうですね。高校を卒業してから鹿島ではずっと住んでなかつたので、元のチームがあつて活躍しているという風にはじめう風に感じますか。  
**山口選手** 県外でプレーしても、地元のチームがあつて活躍しているとい

**原井市長** そうなんですね。徳島は一年目ということで、徳島のイメージはどうですか？鹿児島よりは暑くはないと思うんですが。

**橋本選手** とても過ごしやすいですね。

**原井市長** ちなみに松本さんと山口さんは、どのポジションにはなってますか？

**松本選手** 僕はミッドフィレーダーです。

**大塙監督**　スポーツを通して市と連携協定を結ぶ意義は「する」「支え合う」「見る」の3つだと思っています。

**原井市長** 地方では若者が働き場を求めて都会に出ていっていますが、サッカーカーがきっかけで地元に帰つてこれるような土壤となっていてければという思いがあります。ですので、これをきっかけに

**山口選手** 僕はフォワードだと思いき  
す。まだ分かりませんが(笑)。

**原井会長** マルチプレイヤーとい  
うことでですね(笑)。

**山口選手** マルチと言つてい  
いのか分  
かりませんが(笑)。

思っています。

「支え合う」いう部分では、チームが全国を目指して強くなり、スポーツマーの企業さんを全国にPRしてお互いに支え合えるようにしていきたい。

「見る」という部分では、市民の方々に頑張る姿勢を見てもらうて、感動を与えてもらいたい。

いて山口さんをお願いします。  
**山口選手** 山口愛騎です。チーム内で  
数少ない地の利がある徳島県出身です。  
僕も数々のチームを渡り歩いていま  
して、大学を卒業してから、島根の現  
JFLの松江シティに入團しました。そ  
の後、現J3のデガバジャ一口宮崎で2  
年、あと東京23FC、バンディオンセ加  
古川というチームを経て、ご縁があつて  
FC徳島に所属することになりました。  
徳島出身ということで、最終的には徳  
島で何か残したいなと思っていたので、

てもいろいろ知恵を出して取り組んでいきたいと思ってます。最後になりましたが、橋本さんお願ひします。

**F.C.徳島を**  
**吉野川市のシンボルに**

いたい。日本になり、日本のチームが吉野川市にあると知つてもらいたい。そのためには僕たちがまず実力をつけて将来は吉野川市のシーソルとしてやっていくというのが、将来展望ですかね。

**原井市長** ありがとうございます。

**新シーズンの手応えはどういう感じですか？**

**犬塚監督** 本当に面白い選手が集まつてくれたなと思います。うちに来る選手は、あと二歩のところでプロになれるかった選手が多いです。少し意識を変

がたくさんいるので、うまく導いてあげてチームをまとめてあげれば、感動させてられるチーム、確実に優勝できるチー

手がいるというのを知つてもらいたいで  
す。自分はそこまでサッカーはうまくあ  
りませんが、だからこそ、子どもたちに  
どういったことが見せられるか自分なり

高越山であつたりと地  
元の宝がいろいろあり  
ますが、吉野川市に何  
があると聞かれたとき  
こなかなか自言を待つ  
鳥スポーツクラブと  
一を通した地域ス

て答られないという  
のが現実にあります。  
そういうときにも地元に  
はFC徳島があるんだ  
と誇れるような存在に  
なつっていただけたら、  
非常にありがたいと  
思っています。

これからチークが升  
躍していけるよう、本  
市としましてもサポー  
トさせていただきたい  
と思っておりますので、  
今後ともよろしくお願  
いします。

一同 よろしくお願  
いします。

3月29日(月)、市民プラザにおいて、吉野川市と一般社団法人FC徳島スポーツクラブの地域貢献に関する連携協定締結式が執り行われました。

この協定は、それぞれの有する資源を有効かつ適切に活用し、サッカーを通した地域

ポーツの振興、地域の活性化等に取り組み、地域社会への貢献および相互の発展に寄ることを目的としています。今後は、地域との関わりの中で、子どもたちとの交流や地域イベントのサポート、教育や人材育成にも携わっていただき、共にまちづくりを推進していきます。

のお手本になるようなチームになつていいかななど思つていて。F.C.徳島ってかっこいいな、みんなチームになりたいな、あんな選手になりたいななど思つてもらえるようなプレーをしていきたいです。

吉野川市にも美郷のほたるであつた  
人生・学生生活をかけて戦っている姿が  
本当に感動を生むんだなと思います。  
試合とか高校野球とかもそうですけど、  
いる姿というのは、見た人に勇気を与  
えるものだと私も思っています。プロの



地域貢献に関する連携協定締結式が執り行われました

犬塚監督（右）と原